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 先週号では、学校生活での気の緩みを確認し、堂々とした 2 年生になることを目指そう

という意識を高める内容を伝えました。一週間がたちましたがどうですか？お互い声を掛

け合っていますか？学級委員会では、学校生活でまだまだ意識を高めてほしいことをポス

ターにして呼びかけを始めることにしました。みなさんも、ついつい忘れて過ごすことも

あると思いますが、ポスターが目に入ったとき、素直に自分を振り返って正していけたら

良いという思いです。互いの注意を真摯に受け止め、みんなで前進していきましょう。 

 

体育科 ダンス発表会  

 13 日（木）全クラス体育があり、ダンス発表会が行われました。情報を耳にし、少し

のぞかせてもらいました。「ダンスホール」という曲に合わせて、照れながらも楽しそう

にダンスしている様子を見ることができました。普段、教室での様子とは全く違う姿も垣

間見ることができて嬉しかったです。 

1年間の集大成を迎える学年末が近づき実技教科も各活動のまとめの時期を迎えようと

しています。自分が得意な教科はより深める気持ちで、苦手と思っている教科でも分野に

よって隠れた力を発揮することができます。何にでも積極的に取り組んでみましょう。自

分の興味や関心とは別に、意外な力が発揮されるかもしれません。 
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飛 翔 第一学年便り 

町田市立薬師中学校 
第 1学年 

令和７年２月１４日 
第３９号 

 
桜梅桃李 

 

筝の演奏では 

ペアで確認しな

がら「さくらさ

くら」を演奏。

糸を押して音程

を変えるのに苦

戦中

ダンスの写真は、遠くからとってい

たのでぶれているものが多く、ごめ

んなさい。 

2 組は全写真ぶれていたので、音楽

の筝の様子を載せました 


